VENERABLE HERMANDAD FRANCISCANA DEL STMO DEL SANTISIMO CRISTO DE LA BUENA MUERTE

EXCMO AYUNTAMIENTO DE CAÑETE LA REAL (MALAGA)

HERMANDAD DE NUESTRO PADRE JESUS NAZARENO Y MARIA SANTISIMA DE LOS DOLORES

COMUNICADO OFICIAL

Tras las medidas tomadas por el Gobierno de España y tambien haciendose eco de las recomendaciones de la Diócesis de Málaga tendentes a favorecer la erradicación de la pandemia del coronavirus COVID-19, **REUNIDOS** en el día de hoy en Sesión Telemática:

- Venerable Hermandad Franciscana del Santísimo Cristo de la Buena Muerte,representada por su Hermano Mayor, José Alfonso Mesa Gil.
- Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno y María Santísima de los Dolores, representada por su Hermano Mayor, Francisco José Martín Romero.
- Parroquia de San Sebastián, representada por el Sr Parroco D. Ernesto Ruiz Canales.
- Excelentísimo Ayuntamiento de Cañete la Real, representado por su Alcalde Presidente, Jacobo Aranda Cruces.

Por unanimidad ACUERDAN:

- 1. Refrendar los decretos de suspensión de las procesiones de Semana Santa de Málaga y su provincia, y por ende de Cañete la Real, referidas al próximo mes de Abril, en aras del bien común y a los consejos de las autoridades sanitarias.
- 2. Pedir a los Creyentes unirse en la Oración, para rogar a Nuestro Señor Jesucristo y a su Madre María Santísima, tenga piedad de nosotros, y muy particularmente rezar por la salud y pronta recuperación de los afectados, pidiendo en sus intenciones por el alma y eterno descanso de los fallecidos.
- 3. Solicitar a todos los vecinos su colaboración con las medidas tomadas por los organismos públicos para atajar esta pandémia lo antes posible.

Entendemos que en las circunstancias actuales debe prevalecer la prudencia y la sensateza fin de evitar riesgos para la salud de los ciudadanos.

Mostramos nuestro pesar por las consecuencias de carácter religioso, emocional y económico que para muchas personas tiene esta situación, pero entendemos que es la salud pública y el interés general lo que está en juego.

Dado en Cañete la Real a veinte de Marzo de de dos mil veinte.